

"Man sachte" beim Karnevals-Frühstück



Schoningen: Die Mitglieder der ehemaligen Karnevals- und Gesangsgruppe "Man sachte" trafen sich am Rosenmontag zum traditionellen Karnevals-Frühstück in der Gaststätte des SC Schoningen. Neben dem Austausch von mehreren Erinnerungen las Selma Borchert aus ihren Aufzeichnungen von lustigen und originellen plattdeutschen Redewendungen.

Viel Freude in der Turnhalle hatten Rosel Schrader, Hilde Hühold, Edith Brekerbohm, Isolde Fischer, Annemarie Fischer, Hilde Bertram und Selma Borchert vorne von links: Irene Wiegmann, Edeltraut Abendroth, Erika Dahlmeier und Helga Lübbecke